
Herr Gleß teilte mit, dass es sich hierbei um die Umsetzung eines wichtigen Bestandteils 
des Stadtentwicklungskonzeptes handelt. Das parallel stattfindende 
Flurbereinigungsverfahren werde von der Bezirksregierung betrieben. Aktuelles hierzu 
werde er in der nichtöffentlichen Sitzung berichten.  
 
Danach fasste der Ausschuss ohne Aussprache folgende Beschlüsse: 


